

**BREVES****Éxito sindical en la limpieza de Parla**

La presión sindical se trasformó en éxito después de que la empresa Limpiezas Piamonte abonara la totalidad de las nóminas a sus trabajadores del servicio de limpieza de los colegios públicos de Parla.

CCOO desconvocó la concentración prevista para el pasado miércoles 21, frente al Ayuntamiento de Parla, contra los impagos en la empresa concesionaria del servicio de limpieza de colegios públicos en dicho municipio.

Dicha concentración fue convocada cuando la empresa únicamente había abonado el 18% del salario del último mes.

**Impagos en ASER**

CCOO se ha concentrado en la mañana hoy frente a la Consejería de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid ante los impagos de la empresa ASER a los trabajadores de residencias y centros de día que gestiona, concertados con la Consejería.

En esta concentración, se ha exigido una vez más a dicha empresa que pague los salarios a sus trabajadores y que lo haga de forma puntual frente a los dos meses de retrasos que vienen siendo habituales.

El sindicato también ha demandado a la Consejería que exija desde el primer momento el cumplimiento de pago antes de contratar a una empresa privada para gestionar servicios públicos.

**Por el empleo en Valeo**

Los trabajadores de Valeo Fuenlabrada acampan en defensa del empleo en la planta. La dirección ha incumplido un acuerdo que permitiría crear empleo estable entre los más jóvenes y un plan de jubilaciones parciales que beneficiaba a los más mayores. Después de varios intentos de negociación y al conocer que no existe voluntad por parte del grupo de implantar el plan, se realizó una concentración, tras la que miembros del comité y de la sección sindical de CCOO decidieron iniciar una acampada a las puertas de la empresa a la que se han ido sumando trabajadores y que tiene por objeto alcanzar una solución que permita recuperar el acuerdo incumplido por parte de la dirección.

**Encierro por un convenio digno de los trabajadores públicos**

Delegados sindicales protagonizaron un encierro de 24 horas el pasado miércoles en la Viceconsejería de Justicia y Administraciones Públicas en protesta por la negativa de la Consejería de Presidencia y Justicia a convocar las mesas negociadoras del convenio colectivo de personal laboral y del acuerdo de personal funcionario.

Ambos textos están denunciados desde diciembre de 2007. En estos cuatro largos años, la Comunidad se ha negado a negociar nuevos textos y, en el último año, ha comenzado a publicar en el BOCM modificaciones de la normativa la-

boral de forma totalmente irregular. La última modificación ha sido el polémico aumento de la jornada laboral.

El encierro se produjo tras una asamblea informativa convocada en el salón de actos de la Viceconsejería por los sindicatos CCOO, UGT y CSIT-UP, para debatir las consecuencias de las modificaciones laborales que, de forma unilateral, está imponiendo el Gobierno regional.

Por ello, un día más tarde, se concentraron en la imagen para reclamar el derecho a la libertad sindical y la negociación colectiva.

**CCOO se moviliza en Unilever**

CCOO de Madrid ha iniciado una campaña de movilizaciones tras el anuncio de la multinacional Unilever de cerrar la planta de Aranjuez el pasado jueves, día en que la plantilla conoció la noticia a través de los medios de comunicación.

Por ello, el sindicato está realizando todos los días concentraciones en la puerta de la fábrica a las 18 horas.

Junto a estas concentraciones, el domingo 25, más de 5.000 personas recorrieron las calles de Aranjuez, desde la planta de Unilever hasta la plaza del

Ayuntamiento, para mostrar su rotundo rechazo al cierre y su apoyo a los trabajadores.

El cierre de la planta de Unilever en Aranjuez supondrá el despido de 166 trabajadores. Tras conocer el anuncio, el comité de empresa y cerca de 70 trabajadores iniciaron un encierro en la planta que se mantuvo hasta la manifestación del domingo.

Ahora se iniciará un proceso de negociación en el que la empresa pretende recolocar a algunos de los trabajadores en otros centros que Unilever tiene en España.

**Despidos y planes de privatización en el Área de las Artes**

"Fernando Villalonga ha decidido reconvertir el Área Municipal de las Artes en 'Las Artes, Sociedad Anónima' si nos atenemos a las ideas y rumores sobre los cambios en la gestión puestos en circulación y a algunos despidos y privatizaciones ya ejecutados sin la mínima información ni debate", así de contundente se mostró el secretario general de CCOO en el Ayuntamiento de Madrid, Pedro Delgado.

Alude Delgado al delegado de las Artes del Ayuntamiento de Madrid y al contrato realizado con la empresa de servicios TAGESA de "auxiliares de control" para bibliotecas y Conde Duque por importe de 840.000 euros.

A ello hay que sumar los planes de extender el modelo de la empresa municipal Madrid Arte y Cultura SA (MACSA) a la gestión del conjunto del Área, incorporando a dicha empresa la gestión de museos y bibliotecas (incluidas las que pudieran venir de la Comunidad de Madrid), y las referencias a la incorporación de voluntarios a las plantillas o a las reducciones de éstas, como ha ocurrido con el despido de cuatro trabajadores contratados por obra y servicio para Los Veranos de la Villa.

**CCOO se movilizará en el Teatro Real**

El sindicato anuncia movilizaciones y huelgas ante la nefasta gestión de la dirección del Teatro Real. Dicha gestión ha derivado en que a los trabajadores se les pida la devolución de más de un millón de euros, entre 3.000 y 6.000 euros cada trabajador.

A pesar de que los trabajadores voluntariamente se han bajado el sueldo y han entregado a la empresa medidas de flexibilidad laboral y económica para paliar el recorte presupuestario mientras se siguen pagando sueldos de 18.000 euros mensuales a altos cargos.

La situación en el teatro es insostenible y ha llevado a la plantilla a tomar la decisión de realizar movilizaciones y huelgas que ponen en peligro el estreno de las próximas óperas.

Los trabajadores han asegurado no estar dispuestos a seguir financiando los sueldos astronómicos que cobran algunos directivos del teatro, aparte del despilfarro que se produce por el gasto descontrolado.